

Contraloría investiga pérdida de vacunas contra la influenza

Contraloría inició una investigación al Ministerio de Salud debido a que 1.212.297 de vacunas contra la influenza quedaron en desuso el año pasado, lo que corresponde a 12,6% de las dosis adquiridas, lo que equivale a una pérdida de \$4.800 millones.

La indagatoria se inició a partir de un oficio enviado por el diputado UDI Daniel Lilayu, quien aseguró que "no es un hecho habitual ni común, como lo ha pretendido transmitir el Minsal, sino que puede reflejar una gestión clara-

mente deficiente (...) El Gobierno no puede seguir bajando el perfil a un asunto que requiere ser esclarecido lo antes posible (...) Si se determina algún tipo de irregularidad, vamos a exigir que se ejerzan las responsabilidades políticas".

"La ciudadanía merece respuestas claras y acciones concretas. Personalmente, creo que la subsecretaria (Andrea Albagli) tiene que dar un paso al costado", agregó

Junto con el anuncio, el ente precisó que "la materia de la presentación será

objeto de una investigación especial por parte de la División de Fiscalización, cuyos resultados serán comunicados oportunamente y publicados en el sitio web institucional".

Anteriormente, la subsecretaria Albagli justificó la pérdida de estas vacunas, pues señaló que se adquirieron en un escenario de alto riesgo sanitario y que "se compraron para poder garantizar al 100% de la población objetivo (...) En las estrategias de vacunación es habitual que haya pérdidas".